



3年生 校外学習「キッズプラザ」

少しずつ季節が進み、外に出かけたくなるような秋らしさの中、9月27日（金）に3年生がキッズプラザに出かけました。グループ班ごとに各コーナーを楽しそうに回っていました。



教育実習生からのメッセージ

教育実習で来校していた尾田 由妃（おだ ゆき）さんと上田 紬加（うえだ ゆか）さんより、皆さんへのメッセージを預かりましたのでご紹介します。



小学校の先生になるために、2週間の教育実習を受けさせていただきました尾田 由妃です。

朝、元気に挨拶を返してくれたり、廊下では名札を見て声をかけてくれたりと、本当にうれしかったです。

学年問わず、みなさんのおかげで2週間頑張ることができました。

これから大学に戻って、より一層頑張りますので、みなさんもさつき学園で今と変わらず、遊びも勉強も全力で取り組んでいてください。

短い間でしたが、本当にありがとうございました。

保健体育の先生になるために教育実習に来ていました、上田 紬加です。
3週間ありがとうございました。

最初は、不安な気持ちでいっぱいでしたが、さつき学園のみなさんがたくさん話しかけてくれたので、とても楽しい日々を過ごすことができました。

後期を担当していたのですが、前期課程のみなさんも、廊下で声をかけてくれて、とても嬉しい毎日でした。後期課程のみなさんは、積極的に授業に参加してくれて、本当に助けられました。給食に誘ってくれたり、声をかけてくれたり、一緒に話したり、部活に誘ってくれたり、本当に嬉しかったです。

あっという間の3週間で、みなさんのおかげで、より一層教師になりたいという気持ちが強くなりました。3週間という短い期間でしたが、一生の思い出に残る実習になりました。ありがとうございました。

